

*Ein Engel kam und sprach:
«Du sollst nicht länger leiden.
Lass einfach los und lass dich treiben.
Ich breite meine Flügel aus.
Gemeinsam fliegen wir nach Haus.»*

Marthalen, im Dezember 2014

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner über alles geliebten Ehefrau, unserem Mami und Grossmami

Gerda Thoma-Rosenfelder

11. September 1941 – 14. Dezember 2014

In den frühen Morgenstunden des 14. Dezember durfte sie nach schwerer Krankheit, zuhause in vertrauter Umgebung, friedlich einschlafen.

In stiller Trauer:

Heinrich Thoma
Gabriele Thoma mit Ralph
Anita und George Thoma
Andreas Thoma
Marco Thoma
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Samstag 27. Dezember 2014, um 10.30 Uhr in der Klosterkirche Rheinau statt.

Anstelle von Blumenschmuck, bitten wir das Mobile Palliative Care Team, Spitalregion Winterthur zu unterstützen, Postkonto 85-472586-1.

Traueradresse: Heinrich Thoma, Ruedelfingerstrasse 2, 8460 Marthalen